

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Dunia pendidikan khususnya dalam bidang penerbangan merupakan salah satu profesi yang bisa dipelajari sejak usia dini. Junior Pilot Flight Training merupakan sekolah penerbangan dapat mengembangkan pengetahuan serta wawasan anak terhadap dunia penerbangan. Masyarakat perlu mengenal serta melihat Junior Pilot Flight Training sebagai wadah untuk membentuk karakter serta minat anak terhadap pendidikan di dunia penerbangan salah satunya adalah dengan mempromosikan Junior Pilot Flight Training.

Junior Pilot Flight Training merupakan sekolah kejuruan untuk anak-anak yang pertama di Indonesia dan mendapatkan lisensi dari institue penerbangan di California dan Amerika. “Junior Pilot Flight Training” ini mendatangkan pilot berpengalaman untuk memberikan pelatihan kepada anak-anak baik melalui pengarahan langsung di lapangan ataupun melalui simulator pesawat. Sistem pendidikan yang baik dan modern tentunya perlu diperkenalkan kepada masyarakat, melalui poster, brosur, poster awareness, media cetak (koran, majalah), dan juga diadakannya sebuah event.

Oleh karena itu penulis tertarik untuk mempromosikan Junior Pilot Flight Training agar dapat lebih dikenal oleh masyarakat luas. Dengan mempromosikan Junior Pilot Flight Training, penulis secara tidak langsung sekaligus memperkenalkan cara edukasi yang baik kepada masyarakat.

## **5.2 Saran**

### **5.2.1 Saran untuk pihak Fsrđ Maranatha**

Saran kepada pihak FSRD Maranatha adalah untuk fasilitas yang digunakan, seperti misalnya specification computer dapat ditingkatkan lagi, ruangan kelas dapat diperbanyak, terakhir adalah pemberian tema tugas akhir bagi mahasiswa yang lebih menarik dan spesifik agar tidak terlalu luas pembahasannya.

### **5.2.2 Saran untuk Mahasiswa**

Saran kepada mahasiswa desain komunikasi visual, agar lebih mengapresiasi dunia pendidikan di Indonesia serta mampu ikut berpartisipasi dalam perkembangan pendidikan yang ada dan lebih kreatif dalam hal berkreasi sehingga hasil desain yang dibuat dapat berguna bagi banyak orang. Selain itu bagi mahasiswa yang menjalani tugas akhir, saran penulis agar para mahasiswa lebih sungguh-sungguh dan pintar dalam berkarya, banyak mencari sumber dan referensi sehingga desain yang dibuat tidak monoton. Dengan demikian citra FSRD Maranatha akan lebih baik lagi di Indonesia.